
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年５月２８日（木）１３：０７～１５：３０ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２２名 

 

 

○教職員異動者の紹介 

  議事に先立ち、教職員の異動者について紹介があった。 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（４月１６日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 

議    事 

【協議事項】 

１．蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室教員選考の開始について 

蛋白質高次機能学研究部門分子発生学研究室教員選考委員会設置の提案があり、審議した結

果、承認した。 

 

２．テニュアトラック制度の導入について 

テニュアトラック制度の実施に関する内規（案）及び大阪大学蛋白質研究所テニュア審査等 

の取扱い（案）の説明があり、審議した結果、承認した。 

 

３．所内各種委員会委員の改選（案）について 

「学生なんでも相談室・フロントスタッフ」について改選（案）のとおり提案があり、審議

した結果、承認した。 

 

４．蛋白研図書室倉庫の有効利用について 

  新規分析機器を１階図書室倉庫に設置する計画のため、書庫にある蔵書の処置に関する提案

があり、審議した結果、承認した。 

 

 ５．オーストラリア国立大学とのクロスアポイントメントについて 

  オーストラリア国立大学との協定を進めることが提案され、審議した結果、承認した。 

 

６．平成２８年度概算要求について 

平成２８年度概算要求について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

７．平成２６年度決算案について 

平成２６年度決算案について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

８．平成２７年度予算案について 

平成２７年度予算案について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

９．大学生・大学院生のための説明会・見学会について（6/6土） 

6/6（土）11 時～12 時開催の大学生・大学院生のための説明会見学会について説明があり、

審議した結果、承認した。 

 

１０．バイオ分野データベースセンター間の協力に関する覚書について 

  バイオ分野データベースセンター間の協力に関する覚書について説明があり、審議した結果、

承認した。 

 

 

【報告事項】 



１．各種委員会等報告について  

所長他各委員等から、次の各種委員会等１４件の報告があった。 

【学内委員会】 

  吹田地区部局長会議（５月２０日開催）、教育研究評議会（５月２０日開催）、部局長会議 

（５月２０日開催）、原子力研究・安全委員会（５月２０日開催）、学術研究機構会議（４月

２４日開催）、全学教育推進機構会議（４月１７日、５月１５日開催）、吹田地区事業場安全

衛生委員会（４月２３日、５月２８日開催）、国際交流委員会（４月２８日、５月２６日開催 

第８回ファカルティ・ディベロップメント委員会（５月１２日開催）、遺伝子組換え実験安全

委員会（５月１３日開催） 

【所内委員会】 

   動物実験委員会（２月１０日、５月２０日開催）、安全衛生委員会（４月２４日開催）、共

同利用・共同研究委員会（５月１４日開催）、共通施設運営委員会（５月１４日開催） 

 

２．平成27年度大阪大学部局主催国際シンポジウム等開催支援の応募について 

  支援経費が採択された旨報告があった。 

 

３．共同利用・共同研究拠点期末評価調書について 

本部事務機構へ提出した旨報告があった。 

 

４．中国・北京大学における trilateral workshopについて 

中国・北京大学における trilateral workshopについて、報告があった。 

 

５．インドネシア・スラバヤにおける MCLS2015について 

インドネシア・スラバヤにおける MCLS2015 について説明があり、１７８名が参加した旨報

告があった。 

 

６．第７４回国立大附置研究所・センター長会議総会について 

５月２１日から２２日まで京都で開催された総会について、報告があった。 

 

７．平成２６年度公的研究費における教員発注について 

特に問題はなかった旨報告があった。 

 

８．平成２６年度会計実地検査の報告について 

４月２１日から２４日まで実施された検査の講評事項について、報告があった。 

 

９．平成２７年度春季防災講習会について 

６月１日に開催する旨報告があった。 

 

１０．第１０回研究所ネットワーク国際シンポジウムについて 

７月２３日から２４日に開催される旨報告があった。 

 

１１．研究従事について 

２件の研究従事について、報告があった。 

 

１２．海外渡航について 

６件の海外渡航について、報告があった。 

 

１３．講堂等の使用について 

講堂等の使用について、報告があった。 

 

１４．夏期の軽装の励行について 

５月１日から１０月３１日までの間、軽装について要請があった。 

 

１５．いちょう祭施設公開結果について 



９８名が来所した旨報告があった。 

 

１６．平成 28 (2016) 年度電子的情報基盤資料の契約見直しのための購読希望タイトル調査について 

   シュプリンガー社１タイトル、エルゼビア社８タイトルで附属図書館へ回答した旨報告があ

った。 

 

１７．蛋白研ホームページのリニューアルについて 

   蛋白研ホームページのリニューアルについて、報告があった。 

 

１８．４月度エネルギー使用量一覧表について 
４月度エネルギー使用量一覧表について、報告があった。 

 

１９．その他 

・リトアニア共和国の５大学からの訪問について 

  ５月２７日に９名が訪問された旨報告があった。 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、６月１８日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に開催予定である

旨説明があった。 

 

以 上 

 


